

Pressetext - Luke Andrews Band

Die Luke Andrews Band zählt zu den wichtigsten Pop-Acts aus Österreich. Ihre Musik findet seit Jahren sowohl national als auch international Resonanz. Im Zentrum steht ein klarer, handgemachter Pop-Sound, der sich als Artisan Pop beschreiben lässt: Musik, die auf echten Instrumenten basiert, auf Nähe setzt und die Bühne ohne technisches Sicherheitsnetz betritt. Mehrstimmige Vocals, musikalische Virtuosität und ein warmer, organischer Bandsound prägen das Profil der Band.

2016 in London gegründet, erster Chart-Hit 2018

Gegründet wurde die Band 2016 in London, wo die beiden Niederösterreicher Luke Andrews und Tom Taint ihre ersten Kontakte zur britischen Musikszene knüpften und mit Produzenten wie Steven A. Williams und David Clayton zusammenarbeiteten – letzterer langjähriger Keyboarder von Simply Red und Wegbegleiter von George Michael und Depeche Mode. Die Londoner Jahre formten den Stil der Band nachhaltig und legten den Grundstein für ihre spätere Entwicklung.

Der Durchbruch gelang 2018 mit der Single „Coming Home“ aus dem Debütalbum „Leave a Trace“, die an die Spitze der Ö3 Hörer- und Austrocharts stieg und über 33 Wochen in den Top 10 blieb. Mit „Laura“ folgte ein weiterer Erfolg, der es bis auf Platz 3 der Austrocharts schaffte.

Zahlreiche Fernseh- und Radioauftritte, kombiniert mit über 100 Live-Shows pro Jahr – darunter Frequency Festival, Donauinselfest und ORF Radiokulturhaus – machen die Luke Andrews Band zu einem fixen Bestandteil der österreichischen Poplandschaft. Internationale Support-Shows für OneRepublic, Zucchero, Kiefer Sutherland, Nena sowie eine komplette Europa-Tour mit Simply Red vor bis zu 18.000 Besucher*innen pro Abend machten sie auch über die Landesgrenzen hinaus bekannt. Die Single „Another Start“ (2024) erhielt internationale Aufmerksamkeit und wurden in über 80 britischen Radiostationen gespielt.

Ein unverwechselbarer Live-Sound

Als einer der stärksten Liveacts des Landes bleibt die Luke Andrews Band auch bei Konzerten ihrer musikalischen Haltung treu: ein unverfälschter Bandsound, Multiinstrumentalisten und Songs, die live noch stärker wirken als im Studio. Die Musik entsteht aus dem realen Zusammenspiel der Musiker*innen – reduziert auf das Wesentliche, direkt und ohne überbordende Technik.



Kontinuierliche Weiterentwicklung

Seit dem ersten Album hat sich der Stil der Band weiterentwickelt – von amerikanisch geprägtem Country-Pop über britisch produzierte Pop-Songs bis hin zu aktuellen Stücken, die klassische Melodik mit zeitgenössischer Produktion verbinden. Der musikalische Weg führt heute „von London nach Wien“: Popmusik mit internationalem Anspruch, getragen von echten Instrumenten, präzisen Arrangements und einer spürbaren Nähe zu Österreich.

Neuere Produktionen entstanden unter anderem mit Patrick Murdoch (Michael Jackson, Pharrell Williams, Beyoncé) und Adrian Hall (Depeche Mode, Tori Amos) und verbinden moderne Pop-Ästhetik mit traditionellem Songwriting und musikalischem Handwerk. Ein Beispiel dafür ist die Single „Vienna“, die ein Strauss-Zitat aufgreift und in eine zeitgenössische Popproduktion verwandelt – ein Lied, das Wiener Geschichte, Gegenwart und Widersprüche klanglich verschränkt.

Mit ihrem charakteristischen Sound, internationalen Kooperationen und einer eindrucksvollen Live-Präsenz hat sich die Luke Andrews Band als einer der markantesten Pop-Acts Österreichs etabliert.

Die Band:

Luke Andrews – Lead Vocals, Backing Vocals, Production, Drums, Percussion, Guitar

Tom Traint – Bass, Backing Vocals

Lilli Stella Breuer-Guttmann – Backing Vocals, Keys

Christina Zauner – Keys, Piano

Max Neumann – Electric & Acoustic Guitar, Backing Vocals

Steve Matyus – Drums & Percussion

